

<https://www.laprovence.com/article/hub-sante/5949787/solidarite-lhopital-saint-joseph-remercie-les-acteurs-locaux-pour-leurs-dons.html>

MERCREDI 01/04/2020

Solidarité : l'hôpital Saint Joseph remercie les acteurs locaux pour leurs dons

De nombreuses marques de sympathie et de dons aident le personnel soignant de l'hôpital à affronter l'épidémie de COVID-19

Par Fabien Cassar - HUB Santé



Le personnel soignant de l'hôpital Saint-Joseph est en première ligne contre le COVID-19 *DR*

C'est un petit détail pour vous, mais pour eux ça veut dire beaucoup. Derrière leurs précieux masques, le personnel soignant de l'hôpital Saint-Joseph arrive à avoir un peu le sourire pendant cette période difficile, grâce à la solidarité de nombreuses entreprises marseillaises, petites ou grandes, mais aussi de nombreux particuliers.

Que ce soit les messages d'encouragement, de soutien, les dessins d'enfants collés spontanément sur les murs du Pôle Parents-Enfants Sainte Monique, les divers repas, pizzas et douceurs livrés aux services de soin ou pour l'ensemble du personnel, chaque attention touche l'ensemble de l'Hôpital.

Ces dons divers sont précieux parce qu'ils sont utiles et matérialisent le soutien et la gratitude qu'a la population envers leur dévouement. Parmi les initiatives spontanées, des établissements hôteliers ont proposé gratuitement des

hébergements à proximité de l'Hôpital pour soulager le personnel soignant qui habite loin de l'Hôpital. Les dons sont multiples et permettent de poursuivre la prise en charge des patients. L'Hôpital a ainsi bénéficié d'un don de masques chirurgicaux, de masques FFP2, de visières de protection, de masques en tissus, d'un prêt de véhicule utilitaire, de matériel biomédical.

La lutte continue

Tous sont essentiels pour continuer à prendre en charge les patients dans les meilleures conditions, pour faire face aux difficultés d'approvisionnement. Depuis le début de cette crise sanitaire sans précédent, les équipes médicales, soignantes et paramédicales, mais aussi les personnels administratifs, techniques et logistiques, sont mobilisés depuis le premier jour et luttent sans relâche pour accueillir et soigner les malades, du COVID19 bien sûr, mais également de toutes les autres maladies.

Dans cette lutte, toutes les aides sont les bienvenues. Si une cinquantaine d'acteurs locaux se sont déjà mobilisés, le plus dur reste à venir, c'est pourquoi l'hôpital relance un appel aux dons pour toutes les personnes qui souhaiteraient soutenir le personnel de l'établissement.

Que vous soyez un particulier ou une entreprise, vous pouvez aider l'hôpital Saint Joseph, pour cela plusieurs possibilités : Dons de masques, de blouses, de lunettes de protection, de gants Nitril... soutien financier pour aider à l'amélioration des conditions de travail et d'organisation des soins.

Pour soutenir le travail des équipes de l'Hôpital Saint Joseph, vous pouvez faire un don en ligne à l'adresse donner.fondation-saint-joseph.fr/coronavirus ou contacter directement l'Hôpital Saint Joseph en envoyant un mail à l'adresse : communication@hopital-saint-joseph.fr ou en téléphonant au 04.91.80.68.68